

Reitera Rusia su apoyo a la democracia y la institucionalidad en Venezuela



Moscú, 24 abr (RHC) La portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova, refrendó el apoyo de su país a la democracia e institucionalidad en Venezuela.

Zajárova dijo que el gobierno ruso ha enviado mensajes al Gobierno de los Estados Unidos, criticando su postura en cuanto al propio tema venezolano, así como el manejo que han tratado de hacer sobre la posición rusa.

La portavoz fue enfática al puntualizar la posición de Rusia sobre Venezuela. “Quiero repetir nuevamente: no son los Estados Unidos de América, solamente los mismos venezolanos pueden y deben tomar decisiones sobre su propio destino en el marco de un diálogo directo entre ellos, sin la injerencia externa y sin condiciones previas ni ultimátum”, expresó.

Zajárova criticó a Estados Unidos por haber tratado de tergiversar declaraciones del Gobierno ruso manifestadas en días pasados, alegando que Rusia siempre ha sido clara y no hay necesidad de interpretar sus palabras.

“Empezaron a decir que supuestamente Rusia le está dando la espalda a Maduro, que Rusia supuestamente está dispuesta a apoyar al líder venezolano solamente desde la tribuna de la ONU, y que en base de los intereses hacia Caracas están puramente consideraciones geopolíticas”, argumentó la funcionaria.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220767-reitera-rusia-su-apoyo-a-la-democracia-y-la-institucionalidad-en-venezuela>



Radio Habana Cuba